
「やさしい日本語」とは、
「外国人にとってわかりやすい日本語」のことです。
外国語が話せなくても大丈夫！ 大切なのは、
ちょっとした工夫と相手を思いやるやさしさです。

これまで
外国人と話す機会が多い
　地域の自治会
　保育園
　区役所
　国際交流団体
　小中学校
などで実施しました。 12,100円 （税込）／時間 〜応相談

　＊基本は1回1.5時間程度
　＊交通費（実費）は別途

日
本
人
が
学
ぶ

 (担当：福井・千葉）

 お申し込み・お問い合わせ

YWCA
  ワイ・ダブリュー・シー・エー
   Young Women’s Christian Association    は…
キリスト教を基盤に、世界中の女性が言語や文化の壁を越えて
力を合わせ、女性の社会参画を進め、人権や健康や環境が守ら
れる平和な世界を実現する国際NGOです。

（ ）

たとえばこんな時に・・・
職場でのコミュニケーションを円滑にしたい
暮らしや災害時のルールを伝えたい
外国人との接客をスムーズにしたい

神戸YWCA学院の日本語教師が
出張講座をいたします！

とてもわかりやすいと
大好評です！

「やさしい日本語」冊子を
　ダウンロードできます

（PDFファイル）


